

消費者被害速報NO97 2019年1月

☆12月に発生した不審者・不審電話の情報です。

①発生日：平成30年12月15日 場所：伏見区

警察官を名乗る男性が「このあたりの高齢者宅を回っている」と訪問あり。服装もPOLICEのロゴが入っていた。近隣住民、本人、亡くなった夫の情報を持っていた。対応し、話していくうちに金銭を要求するような内容の話に変わった。不審に思い断り、翌日伏見署に相談。本物の警察官の場合、訪問時に手帳を提示する。提示されていない場合は偽物なので気を付けるよう助言を受けた。

②発生日：平成30年12月25日 場所：山科区

「健康に関するアンケートに答えて欲しい。」と電話があり、年齢や健康状態、飲んでいる薬、何か運動をしているか等について質問され回答した。

相手から「便秘は大丈夫か」と聞かれ「便秘気味です。」と答えたところ、アンケートに答えてくれたお礼に便秘に効く高麗人参を送ると言われ、送り先の住所を聞かれ、住所を答えた。



警察官や行政職員等の訪問があった場合は必ず身分証を確認しましょう！

送り付け商法の可能性もあるため、相手からの電話での商品送付の申込みは慎重に行いましょう。また、覚えのない代金引換の品物の送付があれば受取を拒否してください。

些細なことでも、皆様の周りで「あれ？」と思うことがありましたら下記まで連絡下さい



高齢サポート・音羽

地域包括支援センター

TEL: 595-8139 FAX: 593-4139

担当：益野・水川